Efecto de vacunas se verá en segunda mitad de 2021: Fitch

La agencia reduce de 10.8% a 8.9% la proyección de caída que espera en la economía mexicana este año

ANTONIO HERNÁNDEZ

-cartera@eluniversal.com.mx

La calificadora Fitch Ratings mejoró su pronóstico económico para México, anticipando una caída de 8.9% para el Producto Interno Bruto (PIB) al cierrede 2020, desde su proyección de una contracción de 10.8% emitida en septiembre pasado.

Ante la expectativa del impulso que puede dar la llegada de la vacuna a la economía, la firma espera que sea hasta la segunda mitad de 2021 cuando se vean sus efectos.

En su actualización de perspectivas económicas dadas a conocer ayer, la agencia espera un crecimiento de 4.2% en 2021 y de 2.5% en 2022.

"Esperamos que el PIB aún esté 1.5% por debajo de su nivel anterior a la crisis para fines de 2022", dijo la agencia.

Fitch Ratings también señaló que las noticias sobre inmunización impulsarán la confianza y el lanzamiento de vacunas comenzará a tener un efecto en la producción a partir del segundo semestre de 2021.

"El gobierno había intervenido [particularmente en el sector energético] en formas que dañaron la confianza empresarial antes de la pandemia y el gasto de capital público sigue siendo bajo. El gobierno ha anunciado dos proyectos de infraestructura en conjunto con el sector privado que podrían ayudar a revertir esta tendencia", diio la firma.

Fitch Ratings resaltó que en términos generales, los países emergentes enfrentan mejores condiciones en su perspectiva para los próximos meses.

"Ahora esperamos que el PIB



Fitch Ratings señaló que las noticias sobre la inmunización van a impulsar la confianza en la recuperación económica.

ANÁLISIS DE FITCH RATINGS

"La segunda ola del virus genera nuevas restricciones, pero las noticias sobre vacunas son positivas para las perspectivas económicas en los próximos dos años"

en los mercados emergentes, excluida China, también se contraiga menos en 2020. El pronóstico de China es de caída de 4.7% en comparación con la baja de 5.7% calculada antes. Esto refleja revisiones al alza en India, Rusia, Brasil, México y más notablemente en Turquia", dijo.

mnulso

De acuerdo con Fitch, la recuperación económica mundial se fortalecerá y se volverá más segura a mediados del próximo año a medida que se implementen las vacunas contra el corotra

navirus y el distanciamiento social comience a disminuir.

La firma estimó que el PIB mundial caerá 3.7% en 2020 en comparación con el estimado previo de una reducción de 4.4% realizado en septiembre, pese a la expectativa de nuevas caídas de la economía en el cuarto trimestre de 2020 en la eurozona y el Reino Unido, tras el reciente endurecimiento de las restricciones. Además, refleja el hecho de que la actividad mundial se recuperó más rápido de lo esperado en el tercer trimestre.

"El camino de la recuperación global está resultando más accidentado de lo esperado, ya que la segunda ola del virus genera nuevas restricciones, pero las noticias sobre vacunas son positivas para las perspectivas económicas durante los próximos dos años", explicó.

Asimismo, Fitch revisó al alza su pronóstico de crecimiento global para 2021 a 5.3%, desde su vaticinio previo de 5.2%, con un crecimiento más fuerte hasta el segundo semestre, parcialmente compensado por la debilidad en los próximos meses inmediatos. •

3.7%
CACIÁ
LA
ECONOMÍA
MUNDIAL
este año, de
acuerdo con

5.3% Crecerá EL PIB GLOBAL en 2021, desde 5.2% que

provectaba en

septiembre.

Fitch Rattngs.